

春の楽しみ ～ 三春の滝桜 ～

一般財団法人太田総合病院附属太田西ノ内病院 小坂橋好江

春の花といえば桜を思い浮かべる人が多いのではないのでしょうか。私自身、幼少期は親に連れられ須賀川の翠ヶ丘公園へ、入職後は職場の仲間と郡山の開成山公園へと必ず満開の桜を目にしてきました。今回は、ここ数年マイブームになっている滝桜についてお伝えしたいと思います。

6年前から、日本三大桜の一つとして国の天然記念物に指定されている「三春の滝桜」を見に行くようになり、今では家族の恒例行事となっています。雑誌に掲載された写真を見て「私もベストショットを撮るぞ！」と気合いを入れて現地に到着。いざ、カメラを構えると、その堂々たる風貌に思わず写真撮影を忘れてしまいました。想像を超えた溢れんばかりの生命力に感心しながら近づくと、四方に広がる枝には薄紅色の花が流れ落ちる滝のように咲き誇り、下から仰げば桜のシャワーが降り注いでいるかのように感じられ、その美しさに見とれていました。

実は、桜の木にはネガティブなものを癒やしてくれる不思議な力が宿っていると言われています。三春の滝桜は樹齢 1000 年以上と言われる御神木であり、あくまでも個人的な考えですが訪れる人々に沢山のパワーを与えてきたに違いありません。私もそのパワーに肖りたいと思い、毎年出掛けるようになりました。滝桜は、その種を広めたことから三春町以外でも子孫樹を見ることができるそうです。ある日、義母から矢吹に見事なシダレザクラがあると聞き実際に行ってみると、そこには若々しく力強い息吹を感じる桜が咲いていました。数十年前、三春町から来たお嫁さんが滝桜の苗と一緒に嫁いだとのこと。この子孫樹もやがては多くの人を魅了するシダレザクラに成長することでしょう。

現在、新型コロナウイルスの影響により、様々なイベントが延期、中止となっています。そのため、今年は雄大で美しい滝桜を間近で見ることが叶いませんでした。1日でも早く収束し、日常生活はもとより臨床検査技師会の活動も再開されることを願っています。



自慢のベストショット！



桜のシャワー